



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Ludwig Hartmann, Katharina Schulze, Kerstin Celina, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Christine Kamm, Ulrich Leiner** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/20362, 17/21089

Bayern barrierefrei: Mehr Verkehrssicherheit für blinde und sehbehinderte Menschen – Signaltöne an U-Bahn- und S-Bahntüren

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich weiterhin für mehr Sicherheit für blinde und hochgradig sehbehinderte Menschen im Schienenpersonennahverkehr (SPNV) und im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) einzusetzen.

Hierzu gehört perspektivisch die Ausrüstung aller U-Bahn- und S-Bahn-Fahrzeuge mit einem innen und außen hörbaren akustischen Signalton oder einem vergleichbaren Warnsystem.

Außerdem setzt sich die Staatsregierung für den Einbau von Leitstreifen für blinde und sehbehinderte Menschen nach den geltenden DIN-Normen auf allen Bahnsteigen des SPNV ein. Die Staatsregierung berät mit den zuständigen Verkehrsgesellschaften und den kommunalen Spitzenverbänden über weitere Maßnahmen, um die Sicherheit für sinnesbehinderte Menschen im SPNV und im ÖPNV zu erhöhen. Dabei geht es vor allem um eine Verbesserung der Orientierung auf Bahnsteigen und in Bahnhöfen durch taktile Leitsysteme sowie um eine bessere Gleisraumüberwachung.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident